



PROGRAM NOTE

2025年09月

2025年イタリア 夏季留学体験談 エミー・カーンズ



今年の夏季留学はなんと冒険に満ちていたことか。まだ着いたばかりの1週間というのに、クラスみんなで、イタリアのトスカーナ地方にあるシエナへの日帰り旅行でかけました。私たちはそこにある大聖堂と広場のガイド付きツアーに参加。この街はワイン、オリーブオイル、競馬でよく知られています。大聖堂はとても美しい建物で、博物館の頂上まで何度も登ったり降りたりして街の美しい景色を全貌して堪能することができました。



留学生グループは全員で10人。アマルフィ海岸沿いにあるヴィエトリ・スル・マーレへの旅行を計画しました。この街は巨大な観光地ではありませんが、ビーチ、や周辺の丘、美しい陶器でよく知られています。ここでは、私たちのホストが所有していた山の頂上にある美しいオーシャンビューの家に滞在させてもらい、私たち10人全員をピックアップトラックに乗せて、オフロードで彼の所有地まで案内してくださいました。かなり動物好きな方で、家でも彼は馬1頭の他に、ロバ2頭、犬2匹、猫15匹も飼っていました。そこはポンペイが近くにあったので日帰り旅行し、ヴェスヴィオ山をハイキングし、古代都市をさよひ、この場所にこなければみることのできない素晴らしい一週間を過ごすことができました。



今回の留学旅行は、イタリアの象徴的な建築物を見るためだったので、ローマでは、初日はバチカンで過ごし、サンピエトロ大聖堂とシスティーナ礼拝堂を見学。その後に、コロッセオ、パンテオン、トレビの泉、スペイン階段、トラヤヌスの円柱、フォロ・ロマーノを見学しました。ローマには見るべき場所が多いので見尽くせませんが、何よりも、大学で何年も学んだ象徴的な建築を実際に見ることができ本当に素晴らしかったです。

オルヴィエートに戻る前に、ピサにピットストップし、ピサの斜塔、広場にある大聖堂、バビストリーを見ることができました。塔を実際に見るのはとても素晴らしかったです。頂上まで登ることができました！塔を上るたびに傾いているのを感じることができ、下りる途中で滑らないように靴を脱いでいる人もいました。



いよいよ旅の最終週がやってきました。この最後の週は、スケッチの追いつきや湖での楽しい一日に費やされました。私たちはボルセーナ湖に行き、そこで泳いだり、トランプをしたり、日焼けしたりして、グループとして旅を振り返りました。こうしてこの湖の旅がイタリア歴訪する5週間の素晴らしい締めくくりとなったのです。



イタリアの歩きやすさと膨大な量の公共交通機関はとても素晴らしかったです。この旅は、将来の建築家としての私にインスピレーションを与え、自分の周りの世界についての知識を広げたと思います。世界の他の地域がどのように日常生活を送っているかに目が開かれ、とても素晴らしい旅となりました。このような経験をすることができてとても幸運だったと感謝しています。



サタデー・トーク

バイブル・トーク

きき手 尾崎一夫 毎週土曜日放送		淀橋教会 峰野龍弘主管牧師 毎週日曜日放送	
9月06日	2025年ハムフェア会場にて（1）	9月07日	2025年ハムフェア会場にて（2）
9月13日	イタリア寸描：エミ&リグリー（アリゾナ大学生）	9月14日	お便り交換の時間
9月20日	“赤道で会いましょう”復刻版	9月21日	聖書遊覧バス：旧約聖書 箴言より
9月27日	毛利衛著：エク！ 最終回（朗読：長岡絵里子）	9月28日	聖書遊覧バス：旧約聖書 箴言より

放送後の番組は、ホームページ(<http://japanese.reachbeyond.jp>)のトップページ左側メニューにある『インターネット放送』のリンクページからお聴きいただけます。（mp3形式）

放送時間：日本時間 午前7時半～8時 15410kHz （再放送） 午後8時～8時30分 11905kHz
(米国アリゾナ州制作／オーストラリア送信)

